

Antrag

Initiator:	Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg
Betreff:	Antrag Fraktion Bürgerliche Mitte: Bahnhofsvorplatz Ost
Datum:	04.08.2022, 15:01

Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

mitten in der dicht bebauten Innenstadt sollen im Bereich vor dem Augsburger Hauptbahnhof und der Viktoriastraße die schattenspendenden alten Bäume gefällt werden, um der Neugestaltung des Bahnhofsvorplatzes Ost nicht im Wege zu stehen. Geplant ist nicht nur eine Beseitigung von Grünflächen, sondern auch eine Versiegelung des gesamten Platzes mit Pflastersteinen.

Wir stellen hierzu folgenden **Antrag**:

- Das Konzept des Gewinners des Gestaltungswettbewerbs soll mit Blick auf den Klimawandel nochmals überarbeitet werden. Hier soll das vorhandene alte Grün in die neuen Planungen mit einbezogen werden.
- Bei der Neugestaltung sollen weitere Grünflächen mit Bäumen entstehen, um Schatten und Kühle spendende Bereiche zu schaffen.

Begründung/Bericht:

In Augsburg besteht die dringende Notwendigkeit mit Blick auf den Klimawandel kühle grüne Zonen zu erhalten. Bis neue Bäume kommen und sie entsprechend groß sind, wird es viele Jahre dauern, der Bahnhofplatz wird bis dahin eine glutheiße Zone für Reisende sein.

Anlagen:

Einreicher:	<i>Petra Kleber</i>
--------------------	---------------------